

Las niñas y niños de cuarto básico del colegio rural Domingo Santa Cruz Wilson de La Cruz, lograron un resultado histórico en la evaluación SIMCE 2024, destacándose en las asignaturas de Lenguaje y Matemáticas. Con 330 puntos en Lenguaje, mejoraron en 96 puntos respecto al año anterior, y con 281 puntos en Matemáticas, incrementaron en 57 puntos en comparación al 2023. Estos puntajes superan el promedio nacional entre educación privada y municipal de cuarto básico 2024, que es de 278 puntos en Lenguaje y 264 en Matemáticas. Además, este logro fue alcanzado entre más de 7 mil establecimientos educacionales de todo el país.

Brenda Cataldo, la directora del Colegio Domingo Santa Cruz Wilson, respecto a los destacados puntajes, comentó que, “estoy super contenta, me siento totalmente realizada, porque por primera vez que, en el colegio, desde que se está haciendo el Simce, que habíamos sacado tanto puntaje”. “Estoy en vísperas de retirarme, así que más que contenta, puedo irme con el colegio como está”, agregó.

Anuncio Patrocinado



Estos resultados reflejan el compromiso del colegio con la educación de calidad y el esfuerzo tanto del equipo docente, el equipo directivo, como de sus estudiantes y el compromiso de sus familias. De la mano de la profesora Vanessa Montenegro de cuarto básico, y de la asistente de la educación, Cinthya Miranda, las y los estudiantes, pudieron mejorar sus puntajes.

Respecto a su rendimiento, Vicente Ramírez del ahora quinto año básico, se refirió a que se siente orgulloso, “porque le pusimos hartos empeño, dedicación, le pusimos también inteligencia, de todo. También le quiero agradecer a la tía Vane, a la tía Brenda, la tía Cynthia, porque ellas siempre estuvieron ahí con nosotros, nos enseñaron bien atentamente y nos tuvieron mucha paciencia en el ensayo”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Su compañero, Luciano Zambrano, del mismo curso, explicó que siente mucha felicidad, “porque estuvimos muy bien en estos puntajes Simce, y estoy muy feliz con mis compañeros, y le doy las gracias a la tía Vane y a la tía Cynthia, que nos apoyaron en todos estos momentos”. A lo que también agregó que, “también les quería invitar a este colegio, que es un colegio chiquitito, pero tiene mucho rendimiento académico”.

Cabe recordar que el Colegio Domingo Santa Cruz Wilson también ha tenido importantes hitos recientes. El año pasado, se celebró la licenciatura de Octavo Básico, un acontecimiento que no ocurría desde hace más de una década, y que, gracias a las gestiones de la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, se pudo recuperar el séptimo y octavo básico. Además, en el ámbito deportivo, el colegio se destacó obteniendo tres primeros lugares comunales en Fútbol, Básquetbol y Balonmano, logrando representar a La Cruz en el Campeonato Regional de Balonmano en Valparaíso.

## Colegio Domingo Santa Cruz Wilson de Pochay consigue puntaje histórico en el Simce 2024

Los establecimientos educacionales de la comuna de La Cruz mejoraron sus resultados en la prueba SIMCE 2024 con respecto al año anterior, marcando un gran avance específicamente en la educación municipal. “Es mucho orgullo poder destacar nuestra comuna, comparado con otras comunas grandes y que tienen más posibilidades, nosotros haber podido sacar un puntaje tan extraordinario”, concluyó la directora Brenda Cataldo.

Este logro en el SIMCE refuerza la trayectoria de crecimiento y superación del establecimiento, consolidándose como un referente educativo en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?